



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

Información Política

81 ANIVERSARIO DE LA EXPROPIACIÓN PETROLERA

AMLO pide a mexicanos sumarse a rescate energético

► Exhorta al pueblo, y en especial a trabajadores petroleros, a respaldar el salvamento de Pemex y CFE ► “A esta generación le toca emular a la de Cárdenas”: Fayad

[ÁNGEL HERNÁNDEZ EN TULA, HIDALGO]

Al conmemorar el 81 aniversario de la Expropiación Petrolera, lograda por Lázaro Cárdenas del Río, el presidente Andrés Manuel López Obrador y el gobernador de Hidalgo, Omar Fayad, llamaron a los mexicanos a rescatar la riqueza energética de la nación, además de acabar con la corrupción y el huachicolero “arriba y abajo”.

En su visita a la Refinería “Miguel Hidalgo” de Tula y a Atitalaquia, el Presidente exhortó al pueblo de México, y en especial a los trabajadores de Petróleos Mexicanos (Pemex), a respaldar el salvamento del patrimonio energético, tanto de la empresa como de Comisión Federal de Electricidad (CFE).

Hizo un poco de historia y recordó que desde 1917, Venustiano Carranza y los constituyentes de aquel entonces se pronunciaron contra las empresas extranjeras que explotaban la riqueza energética del país y se repartían las ganancias entre ellos, pero señaló que en ese entonces no se pudo hacer nada para recuperar el patrimonio y que no fue hasta 1938 que el general Lázaro Cárdenas efectuó la expropiación petrolera.



El presidente Andrés Manuel López Obrador en el 81 aniversario de la expropiación petrolera, en Tula, Hidalgo.

El gobernador Omar Fayad expresó en el mismo sentido que López Obrador que todos los mexicanos deben hacer el esfuerzo por recuperar el petróleo de México y enfatizó que a esta generación le toca emular a la de Lázaro Cárdenas; "nos toca recuperar lo que las manos extranjeras nos robaron".

El Ejecutivo estatal centró su intervención en un mensaje na-

cionalista y manifestó su apoyo a la cuarta transformación que encabeza López Obrador.

La secretaria de Energía, Rocío Nahle García, celebró que el Presidente de la República le haya conferido la oportunidad de dar el anuncio histórico del inicio de las licitaciones para la construcción de la séptima refinería de México, a ubicarse en Dos Bocas, Tabasco, e indicó que la mañana de ayer se anunció que cuatro empresas competirán por obtener el trabajo.

Declaró que en el marco del 81 aniversario de la Expropiación Petrolera, el presiden-

te Andrés Manuel López Obrador inició el programa de rescate al sector petrolero, que contempla la rehabilitación de las seis refinerías ya existentes para que en poco tiempo las refinadoras logren producir a su nivel de diseño.

En este sentido, el presidente López Obrador admitió que el rescate del sector energético y en especial el petrolero va a costar mucho dinero, pero confió en que si se acaba con la corrupción que plantea la cuarta transformación y con las medidas de austeridad que esta plantea, "los recursos alcanzarán sin aumen-

tar los impuestos y en especial sin aumentar los costos de las gasolinas".

Insistió en que no habrá gasolinazos y de igual manera se comprometió a que no habrá aumentos en términos reales en gasolinas y otros hidrocarburos de Pemex, ni en la energía eléctrica que genera la CFE ni en el gas doméstico.

El acto solemne finalizó con una arenga de López Obrador en donde vitoreó a Lázaro Cárdenas y a la riqueza energética del país y finalmente pronunció: "Viva México, Viva México... Viva México".